

5月授業のオンラインによる同時通信授業の実施について



4月に緊急事態宣言が発令された状況を受け、ご通学いただく皆様の感染予防の観点から、4/9（木）開始予定であった本科授業開始を5/7（木）に延期させて頂きました。しかしながら、全国的に予断を許さず、政府の緊急事態宣言の延長が決定された状況の中、受験生の安全の確保と、学習の機会をこれ以上先延ばしにはできないという観点から、オンラインによる授業への切り替えの判断をさせて頂きました。

この4月の自宅課題制作期間に、様々な形でオンラインによる授業を試験的に実施してまいりました。当然のことながら、通学での授業と全く同じという状況にはなりません。その中で、受験生に伝えられる授業の提供が可能という判断のもとに実施をさせていただきます。

本学院にとっても初めての経験であり、至らぬ点多々ございますが、新美として受験生の皆様に対してできることを考え、できる限り進めてまいります。

ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

緊急事態宣言の延長を受けまして、本学院としては以下の対応を取らせていただきます。

○1学期の授業を、5/11（月）より、オンラインによる同時通信授業として再開いたします。

授業時間は、各校舎/各科の予定されていた通学での授業時間に準じます。

オンラインの授業はZOOMを使用した授業となります。

（PC、タブレット、スマホ等を使用するの受講となります）

カリキュラム詳細につきましては、各科よりメールにてご案内いたします。

○5/7（木）にオンラインを使用するの各科別ガイダンスを実施いたします。

スケジュールにつきましては、各科よりメールにてご案内いたします。

○5/7（木）～5/10（日）の授業は、7/16（木）～7/19（日）に振替実施をいたします。

○緊急事態宣言解除後は、通学の授業に戻す予定でおります。

（現在は6月1日を予定しております）

※オンラインでの授業提供が困難な方は、5月の1カ月休会/1カ月分の授業料のご返金に応じております。

※今後、政府/都道府県等の方針により、変更になる場合がございます。予めご承知おきください。変更がある際は、新美HP上にてお知らせいたします。

5月7日（木）ガイダンススケジュール

| 5月7日（木）新美 オンラインガイダンス時間割 | | | | | |
|-------------------------|--------|--------------|----------|-----------|-----|
| 新宿校 | 5/7（木） | | | | |
| 昼間部 | 12:00 | | | | |
| | 13:00~ | 油絵科 昼間部 | 彫刻科 昼間部 | | |
| | 14:00~ | デザイン科総合・工芸科 | 日本画科 昼間部 | | |
| | 15:00 | デザイン科私立美大 | | | |
| | 16:00 | | | | |
| 夜間部 | 17:00~ | 油絵科 夜間部 | 日本画科 夜間部 | 基礎科（全コース） | 建築科 |
| | 18:00~ | デザイン・工芸科 夜間部 | 彫刻科 夜間部 | 先端芸術表現科 | |
| | 19:00~ | 映像科 | 土日受験科 | | |
| | | | | | |
| 国立校 | 5/7（木） | | | | |
| | 17:30~ | 国立校 | | | |
| 渋谷校 | 5/7（木） | | | | |
| | 17:30~ | 渋谷校 | | | |
| 秋葉原校 | 5/7（木） | | | | |
| | 17:30~ | 秋葉原校 | | | |

※芸術学科は、既に通信添削の授業を開始しているためガイダンスはありません。

（スクーリングについては、別途ご案内いたします）

※中学生受験科は、各ご家庭にお電話でご案内を申し上げます。